

Se acentúa en febrero erosión de las reservas internacionales (El Financiero 25/02/09)

Se acentúa en febrero erosión de las reservas internacionales (El Financiero 25/02/09) Miércoles, 25 de febrero de 2009
La debilidad del peso ha costado 2 mil 307 mdd a Banxico este mes, sólo superado por octubre de 2008. Febrero es el segundo mes con mayor intervención en el mercado de cambios por parte del Banxico para mantener el peso a flote. Las cifras del propio Banco Central mexicano indican que durante este mes se han inyectado un total de dos mil 307 millones de dólares, solamente por debajo de octubre pasado, cuando inició la debacle del peso con todo y que Banxico utilizó 13 mil 96 millones para contrarrestar la especulación en contra de nuestra moneda. Otro dato interesante es el hecho de que durante febrero los recursos de las reservas internacionales del país, gastados por Banxico mediante ventas directas de dólares, superan ya a los asignados en la subasta diaria diseñada e impuesta también en octubre pasado. Así, mediante la subasta diaria se han vendido en el mercado cambiario mil 92 millones de dólares, mientras que por medio de la participación directa del Banco de México se han colocado mil 215 millones. Lo anterior confirma dos cosas: la primera que febrero es un mes altamente especulativo para el peso mexicano, lo que explica el desplome mensual de 4.62 por ciento de nuestra moneda. La segunda es en el sentido de que la subasta diaria de Banxico fue rebasada por la especulación cambiaria y eso hizo necesaria la participación directa del Banco Central en el mercado cambiario.